

Hemmingen

Stadt mit neuem Portal

[06.08.2014] Der neue, im responsive Design gestaltete Internet-Auftritt der Stadt Hemmingen besticht nicht nur durch eine übersichtlich strukturierte Optik.

In neuem Gewand ist die niedersächsische Stadt Hemmingen online. Das Portal ist jetzt in responsive Design gestaltet. Direkt von der Startseite aus sind neben der klassischen Navigation auch die, laut dem Unternehmen Nolis, am häufigsten nachgefragten Seiten und Lebenslagen aufrufbar. Als weitere Highlights werden die Bürgertipps und der Hemmingen-Navigator genannt. Nicht zuletzt steche das neue Stadtportal durch liebevoll ausgewählte Bildmotive hervor. „Ein rundum gelungener Auftritt“, resümiert Hemmingens Bürgermeister Claus Dieter Schacht-Gaida.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Hemmingen